



Maximilian Lutter, Martin Simon und Andreas Niebler waren die besten Blitzer.

## Martin Simon verteidigt Titel

**SCHACH** Stadtmeisterschaft war so gut besetzt wie lange nicht

**NEUMARKT.** An der Blitz-Stadtmeisterschaft nahmen 15 Schachfreunde teil. Gespielt wurde ein Rundenturnier mit fünf Minuten Bedenkzeit pro Partie.

Das Teilnehmerfeld war so gut besetzt wie schon lange nicht mehr und es gab ein halbes Dutzend Favoriten. Umso erstaunlicher war die Leistung von Titelverteidiger Martin Simon, der nur drei Unentschieden abgab, sich ge-

gen die Mitfavoriten reihenweise durchsetzen konnte und einen weiteren Titel errang. Rang zwei ging ebenfalls wie im Vorjahr an Andreas Niebler, der im direkten Duell mit Martin Simon das Nachsehen hatte. Ein starkes Turnier bot Nachwuchstalent Maximilian Lutter, der knapp Sebastian Mösl, Kevin Beesk und Zlatko Zidar vom Podest verweisen konnte.

03.01.12